



Paroisse Sainte Marie

*Église St Pierre et St Paul de Coings - Église St Etienne de Déols -
Chapelle Notre Dame des Ailes de Diors - Église St Maurice de
Montierchaume - Église St Laurent de Neuvy-Pailloux.*

Newsletter novembre

Les feuilles mortes...

Les feuilles tombent en automne. Leur verdure s'est ternie, a disparu, au point même de s'envoler en laissant croire à la mort de l'arbre sur lequel elles semblaient être attachées pour toujours. La mélancolie nous gagne parfois à cette époque de l'année. Comme si certaines de nos prétentions, feuilles autrefois vertes, s'étaient muées elles aussi, en feuilles mortes se ramassant à la pelle. Il faudrait dans ce cas, laisser passer un hiver trop long en attendant le retour des bourgeons et des nouvelles illusions. Cycle des saisons, cycles de nos ambitions... La rencontre décisive avec Jésus n'est pas un bourgeon réduit à subir lui aussi les affres du temps. Le chirurgien jailli de la souche de Jessé est vigoureux et éternellement porteur de vie. Nos illusions subissent, il est vrai, un sort analogue à celui des feuilles des arbres. Mais notre foi n'est pas de celles-là. Elle résiste dans le paradoxe du mystère de la mort et la Résurrection du Christ. Il n'est pas un cycle éternel, mais la réalité divine à accueillir dans notre vie. C'est merveille d'admirer ce cycle naturel où la grandeur de Dieu se manifeste dans le créé. Jamais, cependant, la créature ne peut s'autoriser une autonomie niant alors le caractère fondamental de son essence : elle est liée à son créateur et ce lien est fécond, comme nous pouvons l'observer en admirant la beauté de notre monde. Trop souvent, cependant, nous agissons comme s'il fallait maintenir coûte que coûte les feuilles sur les arbres. Ne nous muons pas en bricoleur là où nous sommes invités par Dieu à collaborer à son œuvre. Les feuilles tombent, certes, mais nous ne tombons pas avec elles, si ce n'est en refusant la dynamique du mouvement que Dieu révèle en son Fils Jésus-Christ.

Témoignons de la joie du Salut reçu, dans n'importe quelle saison !

Abbé Loïc JAQUANET+



**CALENDRIER DES MESSSES NOVEMBRE 2023
PAROISSE SAINTE MARIE**

DATE	COINGS	DÉOLS	DIORS	MONTIERCHAUME	NEUVY-PAILLOUX
MARDI 31/10 Messe anticipée TOUSSAINT			18h00		
MERCREDI 1/11 TOUSSAINT		10h00			
JEUDI 2/11 Commémoration des défunts		19h00			
SAMEDI 4/11	Adoration paroissiale 18h00 église de Montierchaume				
DIMANCHE 5/11		10h00			
SAMEDI 11/11					18h00
DIMANCHE 12/11		10h00			
SAMEDI 18/11				18h00	
DIMANCHE 19/11		10h00			
SAMEDI 25/11	18h00				
DIMANCHE 26/11		10h00			
SAMEDI 2/12	Adoration paroissiale 18h00 église de Montierchaume				
DIMANCHE 3/12		10h00			

ANNONCES :

Prière pour la vie du doyenné de Châteauroux

Veillée de prière pour la vie **le samedi 25/11 à 20h à Déols**

Devant le Saint sacrement exposé, nous pourrons porter dans la prière nos intentions de prières.

Dimanche 26 novembre :

Après la messe de 10h, nous vous invitons à nous retrouver pour un apéro déjeunatoire à la salle regina pour entourer les familles ayant fait baptiser un enfant pendant l'année 2023.

SI nous le pouvons, apportons de quoi partager ensemble (nourriture, boisson)



Nous entrerons dans l'Avent le 3 décembre. Nous proposons à ceux qui le souhaitent, de vivre ce temps à l'école des saints à l'aide de ce petit livret. Vous pourrez vous le procurer en en faisant la demande à la paroisse.

Participation aux frais, 4 euros.

Démarche de l'Avent

Pour vivre le temps de l'Avent nous vous proposons de commencer chaque célébration de la messe par un temps de prière silencieuse après lecture d'un texte de la tradition spirituelle. Nous pourrons ainsi cheminer ensemble vers Noël

FOI & PARTAGE



FOI & PARTAGE

Besoin de retrouver un temps de partage, de (re)découvrir un chemin de foi avec l'accompagnement d'une équipe paroissiale pendant 1h30 /mois, la paroisse Sainte-Marie de Déols vous propose de rejoindre FOI &PARTAGE.

Prochaines rencontres : Mardi 21 novembre 2023 19h00 à 20h30 SALLE REGINA DEOLS



APPRENDRE-NOUS À PRIER

Pas toujours simple de trouver du temps pour prier, même quand on est petit ! Nos paroisses du doyenné de Châteauroux vous proposent un moment pour vos enfants, afin d'apprendre ensemble à écouter le Seigneur dans l'intimité de la prière silencieuse. Plusieurs jeudis dans l'année, en fin d'après-midi, après l'école (et le goûter !), les enfants qui le souhaitent, de 5 à 10 ans, pourront vivre une expérience d'initiation à la prière en écoutant des textes bibliques. Nous le savons, la prière nourrit la foi et réciproquement, aussi, cette démarche d'initiation à la prière et l'oraison porte une dimension catéchétique. Elle ne remplace pas la catéchèse, mais sera une proposition complémentaire, en lien avec le caté. Une consacrée de notre diocèse animera ce temps de prière avec le concours d'un prêtre de notre doyenné.

Rendez-vous : 17 h-17h45, oratoire sainte Solange dans l'église Saint André le jeudi 9 novembre 2023



Oratorio

Tu es en études supérieures ou dans la vie active ? Tu souhaites pouvoir prendre du temps pour rencontrer Dieu avec d'autres jeunes chrétiens ? Nous t'attendons à l'Oratorio !

Méditation musicale/ lectio Divina accompagnée/oraison

Renseignements/contacts : aep2chateauroux@gmail.com

Jeudi 23 octobre, 19h30 oratoire Sainte Solange dans l'église Saint André suivie d'un temps fraternel !



Aumônerie des jeunes du doyenné de Châteauroux

Samedi 18 novembre, de 10h à 12h, au collège Léon XIII, allée de l'espérance à Châteauroux : rencontre aumônerie 4ème/3ème

- **Vendredi 24 novembre**, de 19h à 21h30, à la Maison St Martin, place Roger Brac, rencontre des lycéens.



Baptême :

Soan TINTAR-CAPALA le 7 octobre à Montierchaume

Livia SILVEIRA-BOUCHERON le 15 octobre à Déols.



Obsèques : célébrées entre le 20 septembre et le 20 octobre

Yvette BIGNET Madeleine
Yvette BARBOUX
Christine MASSET
Hubert JOLIVET



Eliane MAILLOT

Pedro MAYORAL SANY
Michel GUILBAUD
Marcelle LACELLE
Marthe CEREMONIE

COLLECTE DE LA PAROISSE SAINTE MARIE DE DEOLS

Églises de COINGS – DEOLS – DIORS – MONTIERCHAUME – NEUVY-PAILLOUX

Frères et sœurs,

Bien plus que l'habitude ou la nécessité, la collecte paroissiale dont vous tenez le bulletin de contribution entre vos mains, est une expression concrète de notre participation à la vie de notre paroisse. Elle n'est pas la seule, loin s'en faut. Elle est toutefois d'une grande importance, vous le savez. Notre générosité et les efforts auxquels nous consentons pour apporter notre concours à cette collecte est une image du lien tissé ensemble par la mission. Le fruit de la collecte est uniquement affecté à l'annonce de la Bonne Nouvelle, dans sa dimension matérielle. Cette mission reçue du Christ Jésus à notre baptême se manifeste de différentes manières, en fonction des appels adressés par l'Église. Ainsi, modestement, nous essayons de nous rendre disponibles pour témoigner de la joie de la rencontre avec Dieu, auprès des plus petits au catéchisme, des jeunes pour l'aumônerie, des familles pour la préparation au baptême de leurs enfants, des fiancés souhaitant se marier, des personnes confrontées à la douloureuse épreuve du deuil, des personnes isolées... à travers ces quelques facettes de la mission, nous rendons grâce à Dieu de nous permettre, par cette collecte, image de l'engagement de chacun à différents niveaux, de vivre notre vie de foi et de partager la joie de la Bonne Nouvelle de l'Évangile. Parmi nos projets, pour soutenir la mission, nous pourrions signaler nos efforts pour entretenir les bâtiments et le matériel dont nous bénéficions pour participer à la tâche apostolique sur notre paroisse. Nous continuerons de ne pas ménager notre peine pour faire face aux différentes dépenses liées là encore à la mission, afin de les réduire autant que possible. Ensemble, nous voulons continuer de vivre concrètement la charité, célébrer le Dieu Vivant et partager la joie de la rencontre avec Dieu. Votre participation à la collecte dans les conditions décrites dans ce bulletin, nous permettra de le vivre.

Merci ! Avec le conseil économique paroissial, Abbé Loïc JAOUANET+, curé

Diocèse de BOURGES
Paroisse Sainte Marie de Deols

Jubilé de Thérèse de Lisieux
"Par la Confiance et l'Amour"

150e anniversaire de la naissance de Sainte Thérèse
100e anniversaire de sa béatification

4 - 5 Novembre 2023

CONTACT
Service des Pèlerinages 23 rue Nicolas Leblanc 18022 Bourges Cedex
Bourges : 06 75 83 40 98 | pelerinage@diocese-bourges.org

Secours catholique – Équipe locale de Châteauroux

La Journée mondiale des pauvres est un appel récurrent pour chacun et nos diverses communautés, dans nos paroisses, services et mouvements.

Que la journée nationale du Secours Catholique soit le même jour que la journée mondiale des pauvres est l'occasion de rendre grâce pour tout ce qui s'y vit concrètement dans l'accueil et l'accompagnement des uns et des autres.

Il y a un an, nous vous annonçons des changements pour l'équipe locale de Châteauroux et ses environs : le déménagement vers un nouveau local situé en centre-ville qui a ouvert en février 2023.

À chaque ouverture, un bénévole est chargé d'accueillir avec attention tous ceux qui passent la porte du local.

Certains vont ensuite participer à un atelier comme des travaux manuels d'aiguille ou de l'initiation à l'informatique. Des livres, des jeux de société sont aussi à disposition pour ceux qui le souhaitent.

Certains sont orientés vers une écoute individuelle où ils peuvent parler de leur situation. Depuis l'ouverture 30 personnes ont été écoutées et certaines bénéficient d'un accompagnement. En lien avec des partenaires, 24 aides financières ont été attribuées pour un total de 1760 €. Elles ont permis, entre autres, à 9 foyers de s'équiper en électroménager ou en literie et à 5 enfants de participer à un voyage scolaire.

Il est aussi proposé aux bénévoles des temps d'échanges sur des sujets de société, des temps de partage spirituels.

La boutique solidaire « Côté cœur, côté fringues » avenue d'Argenton-sur-Creuse continue de rendre service à des nombreuses personnes grâce aux dons de vêtements reçus.

5 fois dans l'année, des bénévoles préparent un repas solidaire. Les bénéfices permettent de soutenir la participation des personnes en précarité aux journées de l'espérance (séjours à Nevers ou Lourdes sur les pas de Bernadette) ou des situations d'urgence à l'international.

Tout cela tient avec une quinzaine de bénévoles. C'est peu. Nous invitons à nous rejoindre. Venir vivre la rencontre avec l'autre et vivre un engagement bénévole enrichissant.

Aujourd'hui, nous sommes venus solliciter vos dons pour nous permettre de poursuivre les actions du Secours Catholique, à Châteauroux, dans le Berry, en France et dans le Monde.

Il reste encore du chemin à parcourir pour rendre la dignité à chacun, notamment aux niveaux politique et social.

Les personnes en situation de pauvreté ont une histoire, elles demandent à être respectées dans leur dignité en étant considérées non pas comme des « pauvres », mais comme des êtres humains, des frères et sœurs ; elles sont en quête de notre humanité.

Merci pour vos intentions de prières au cours de cette célébration.

Merci pour vos dons. Merci de votre soutien.

Intentions de prière du Saint Père :



Tous les mois, le pape François nous invite à prier pour une intention particulière.

Novembre

Pour les enfants qui souffrent :

Prions pour les enfants qui souffrent - ceux qui vivent dans la rue, les victimes des guerres, les orphelins – qu'ils puissent avoir accès à l'éducation et retrouver l'affection d'une famille.

Accueil paroissial :

32 route d'Issoudun ou par téléphone au **02.54.35.94.86**

Mardi : de 10h00 à 11h30
Mercredi : de 10h00 à 11h30
Et de 15h00 à 17h00
Vendredi : de 10h00 à 11h30

☞ Si vous ne souhaitez plus recevoir la newsletter par mail,

- Vous pouvez vous désabonner par vous-même en utilisant le lien proposé dans le courrier électronique mensuel.
- Vous pouvez également le formuler en envoyant un message à l'adresse suivante :
 - ste-marie.deols@diocese.org